
RISPOSTA INTERROGAZIONE 36  – Parco Giubertoni

In  merito  alle  domande  dell'interrogazione  sul  Parco  Giubertoni  si  precisa  quanto
segue:

– Per quanto riguarda i  bagni  il  problema è il  loro presidio e la  loro gestione.
L'apertura  dovrebbe  coniugarsi  con  il  buon  senso  civico  dei  cittadini  che  ne
usufruiscono, ma purtroppo come tutti sappiamo questo non avviene totalmente ed è
sufficiente un solo utente che lo utilizzi in modo “improprio” per far sì che poi diventi
non più utilizzabile. Sono al vaglio dei tecnici degli uffici vari progetti che riguardano più
parchi della città, compreso quello in oggetto, per migliorare il decoro delle aree verdi,
che sono ritenute molto importanti per una buona qualità della vita dei residenti.

– Per quanto riguarda le panchine è nei programmi di quest'anno di manutenzione
dei parchi di Assa la sistemazione delle panchine del parco Giubertoni. Nel caso la
ripèarazione non sia possibile saranno sostituite.
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